

150'000 Kinder fürchten sich vor Weihnachten

Denn dann sind Vater, Mutter oder beide vielleicht 3 Tage blau.

Kinder leiden unter dem Alkoholkonsum ihrer Eltern, besonders zu Weihnachten – ein Fest, auf das sie sich eigentlich freuen sollten.

Trinken Sie zu Weihnachten bitte keinen Alkohol, wenn Sie mit Kindern und Jugendlichen zusammen sind.

Versprochen?

Dann sagen Sie uns
das bitte hier:
www.weisse-weihnachten.ch



**Alle Kinder haben
ein Recht auf
Weisse Weihnachten**

www.weisse-weihnachten.ch